Camarada Presidente Nacional del PDC, don Patricio Aylwin Azovar; Camarada Presidente Provincial del PDC, Camarada Presidente Comunal del PDC Chiguayante, dirigentes provinciales, invitados, camaradas todos.

En nombre de la Juventud DC., en micalidad de presidente doy la bienvenida a nuestra de la Presidente Nacional de Nuestro pártido, en esta ocasión tan especial en la que por primera vez, después de larga espera, inauguramos nuestra propia casa, la cual es pequeña, pero sin duda es el mejor avance que ha hecho el pártido en la comuna. Al presidente Nacional, los agradecimientos, en lo que le toca por esta casa.

Queremos aprovechas esta oportunidad, para reseñar lo que ha sido la Juventud DC. en estos últimos años.-

Decía don Eduardo Frei, por allá en los años 32, que "Si todo se resiente con el paso de una dictadura por un pueblo, sin duda alguna que es la juventud la que sufre más directamente sus dolorosas consecuencias".

Estas palabra reflejan una realidad, las viventias de estos últimos 15 años así lo demuestran; los jóvenes hemos sufridos las dolorosas consecuencias de la dictadura de PINOCHET: la cesantía, la miseria de nuestras poblaciones, la drogadicción, el alcoholismo, la delincuencia juvenit y, lo más cereano a nosotros, la represión por pensar diferente.

En este escenario hemos llegado al PDC, más que por un acto de raciocinio, lo hemos hecho por intuición, y en el andar por los ideales de la justicia, la Libertad, la solidaridad, nos hemos hecho cada día más Democrátas cristianios; y en esta andar no nos cabe duda que estamos haciendo camino para llegar a la Democracia.

Con sólo unos pocos refundamos el PDC en Chiguayante,

(as) así, fundamos otra vez el pártido por cuanto éste había sucumbido ante la represióny el miedo, lox hicimos unos pocos jóvenes en el año 82-83 y en este caminar hemos sufridos tristezas y alegría, tristezas de tener que trabajar escondidos, de ser reprimidos y de sentir que algunas veces nos sentiamos impotentes; sin embargo, hemos tenido la alegría de reencontrarnos con antiguos militantes DC, ylos falangistas; quienes tenían los mismos ideales que nosotros y nos sentimos que formabamos una sóla familia, unida por los mismos principios, la cual e reencontraba después de largos años. Era la flecha roja que aún estaba en el corazón de los viejos camaradas y era la flecha roja que nacía en el corazón de los jóvenes camaradas de hoy, era el reencuentro.

Recordamos algunos hitos en nuestra corta vida de militantes, como en los años de las primeras protestas, nos elevantamos de madrugada ibamos a la universidad a expresar nuestro descontento, cantábamos y gritábamos exigiendo democracia, era una larga jornada, al almuerzo sólo un sandwich compartido y en el regreso a Chiguayante, en la nocha la protesta en nuestra población, hasta la medianoche. Eran los días de los centros culturales, de la salida, después de años, del pueblo a la calle, y por que no decirlo de la DC a la calle. Fuimos amenazados, se la salida de los centros culturales, de la salida, después de años, del pueblo a la calle, y por que no decirlo de la DC a la calle. Fuimos amenazados, se la salida de la calle.

Despúes los años de la reorganización partidaria, sin duda una tarea necesaria, nos formamós, crecimos juntos con los pocos medios que teníamos, en las casas de los camaradas.

Más recientemente la DC. sóla en Chiguayante, trabajó por las elecciones libres, en la Jornada parales decienes libres, un puñado de camaradas jovenes logramos que alrrededor de \$ 2.000 personas votaran simbólicamente en Chiguayante por "Elecciones Libres", en contraposición al Plebiscito.

de Dictobra

El empecinamiento del Corierno nos ha llevado, sin embargo a otra tarea, "La campaña por el No " y axx nuevamente ha sido la Juventud, la pionera en esta tarea, fuimos los primeros en la provincia en comenzar la "Campaña puerta a puerta", obteniendo la respuesta generosa de nuestros vecinos de apoyo a tal gestión.

Esto, en pocas palabras, hemos sido la Juventud DC de de Chiguayante, así nos hemos ganado el respeto de las demás colectividades políticas, y con orgullo, podemos decir, que somos el pártido mejors estructurado y con mayor trabajo y presencia en la comuna.

Las dolorosas consecuencias de la dictadura, la sabremos sobrelletar, y nuestro pueble, volverá hacer el de antes, con importantes fuentes de trabajo, donde se viva dignamente, donde los vecimos tengan participación y los jóvenes puedan educarse y una vez educados encuentren trabajo.

Esta es la esperanza que nos alienta.

EN Dones crecis y Liero Por una Patria para todos JUVENTUD

Revie Castallo Castallo
Pollación Care polo care
Paroje el recarrarso re 56
Auroje el recarrarso re 66
Chique que la care